

Mil estudiantes participaron en el desfile por los 466 años de Osorno

CUMPLEAÑOS. El evento se realizó en la avenida 18 de Septiembre, cerca del Parque Chuyaca, donde también se sumaron organizaciones vecinales y ciudadanas.

Crónica El Austral

cronica@australosorno.cl

Un millar de estudiantes, de diversos establecimientos de educación municipal, particular subvencionada y particular, además de organizaciones sociales y delegaciones de Carabineros y el Ejército, participaron en el tradicional desfile por el aniversario número 466 de Osorno, evento que se desarrolló en avenida 18 de Septiembre, a un costado del Parque Chuyaca.

Esta actividad estuvo a cargo del municipio local y congregó a una masiva cantidad de público, "lo que demostró la gran diversidad existente hoy en día en la comuna, que sigue consolidándose como un territorio más inclusivo e integrador. Por ello, agradezco a las distintas agrupaciones que se dieron cita en este desfile, lo que refleja los deseos de seguir trabajando juntos para tener una mejor ciudad donde vivir", indicó el alcalde Emeterio Carrillo, que encabezó este desfile en compañía de diversas autoridades de la zona.

Algunas de las entidades que formaron parte de la celebración fueron las uniones comunales de juntas de vecinos y



ALUMNOS DESFILARON PARA CELEBRAR LOS 466 AÑOS DE OSORNO, UNA DE LAS CIUDADES MÁS ANTIGUAS DE CHILE.

de adultos mayores, además de agrupaciones indígenas, mutualistas, folclóricas y diversos grupos animalistas y de rescate.

LO MÁS ESPERADO

Dentro de los eventos más esperados de este año está el show infantil de los conocidos personajes del programa de televisión Cachueros, que se efectuará el domingo 7 de abril, a las 16 horas, cuyas entradas ya están agotadas.

El show de aniversario de Osorno, que en esta oportunidad se llevará a cabo en el Gim-

nasio Monumental María Gallardo, tendrá como invitada estelar a la cantante chilena y reconocida a nivel internacional Miriam Hernández, el cual comienza a las 20 horas del viernes 12 de abril, donde tampoco ya quedan entradas.

Miriam Hernández presentará su espectáculo "Invencible" y su más reciente disco Tauro, lo cual es parte de su agenda de conciertos que está realizando en el país, deleitando a todo el público con sus reconocidos éxitos que ya son parte del repertorio de la música

chilena y reconocidos ampliamente en el extranjero.

El viernes 19 y sábado 20 de abril se llevará a cabo el Tercer Festival de Jazz, con importantes bandas que cultivan este género musical proveniente del sur de Estados Unidos, comenzando en ambas fechas a las 20 horas en el Hotel Sonesta, con aforo de 600 personas.

Para finalizar, el domingo 28 de abril se realizará la carrera de carros locos, en la pista de avenida César Ercilla esquina Los Carrera, comenzando a las 16 horas.

CE3